
 

 

 

令和２年 

第１９回福岡県教育委員会会議（定例会）会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時   令和２年１１月１３日（金） 

開会 １４時１５分   閉会１４時２９分 

 

場 所   福岡県庁４階 教育委員会会議室 
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【議事等】 

１ 報告 

（１） 福岡県人事委員会報告について 

 

２ 議事 

第３５号議案 令和２年度福岡県教育文化表彰について（追加分） 

 

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：城戸秀明 

委 員：宮本美代子、前田惠理、木下比奈子、堤康博、久保竜二 

 

２ 欠席者 

  なし  

 

３ 出席職員 

  副教育長 木原茂、教育監 寺崎雅巳、教育総務部長 上田哲子、 

教育振興部長 日高公徳、総務企画課長 松永一雄、財務課長 後藤元、 

教職員課長 田中直喜、義務教育課長 塚田淳 外 

 

４ 傍聴者等数 

 １名 

 

５ 議事録 

【城戸教育長】 

ただ今から第１９回教育委員会議定例会を開催いたします。 

傍聴の方に申し上げます。受付で配布された傍聴人の留意事項を遵守し、会議進行の

妨げにならないよう御協力をお願いします。 

   本日の案件につきましてはお手許に配付している資料のとおりでございます。 

   審議に入ります前に、非公開発議の有無を確認します。本日の議題の中で、非公開で

審議することが適当なものはないでしょうか。 

 

＜久保委員が挙手＞ 

 

【久保委員】 

   第３５号議案は個人及び団体の表彰に関する案件ですので非公開とする発議をいた
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します。 

 

【城戸教育長】 

   ただいま、久保委員から非公開の発議がありましたので採決をとりたいと思います。

非公開に賛成の方は挙手をお願いします。 

 

＜ 全 員 が 挙 手 ＞ 

 

【城戸教育長】 

全員賛成でございますので第３５号議案につきましては非公開といたします。他に

ございませんでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【城戸教育長】 

ないようでございますので、以上で非公開発議の確認を終わります。 

よって本日の会議は公開にて報告（１）を審議した後、非公開にて第３５号議案の審

議を実施することといたします。 

それではまず、報告（１）「福岡県人事委員会報告について」を後藤財務課長お願い

します。 

 

○報告（１） 福岡県人事委員会報告について 

【後藤財務課長】 

   １１月１２日に県議会議長及び知事に月例給についての報告がなされたため報告さ

せていただくものです。資料に沿って説明させていただきます。 

 

＜後藤財務課長が資料に沿って説明＞ 

 

【後藤財務課長】 

  説明は以上でございます。よろしくお願いします。 

 

【城戸教育長】 

説明は終わりました。本案件について御意見や御質問をお願いいたします。 
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＜ な し ＞ 

【城戸教育長】 

  特にないようでございますので、本案件については終了させていただきます。 

傍聴の方に申し上げます。この後非公開審議となりますので御退席いただきます

ようにお願いします。 

 

＜以降非公開審議となった＞ 

 

〇第３５号議案 令和２年度福岡県教育文化表彰について（追加分） 

 令和２年度福岡県教育文化表彰に係る受賞者について、審議の結果、原案どおり可決

した。 

  

（１４：２９） 

 

 

 

 


